



COMMUNIQUÉ DE PRESSE LE PROJET D'AMÉNAGEMENT APRÈS LA DÉMOLITION DU HANGAR RUE BLANQUI

La Ville de Cahors s'est portée acquéreur de ce bien afin de le démolir et d'aménager cette parcelle d'environ 250 m² située au 50 de la rue Blanqui. La parcelle est localisée en site patrimonial remarquable.

Accessible depuis la rue Blanqui au Nord et depuis la rue piétonne du Cheval Blanc au Sud, la parcelle est bordée à l'Est par la rue Antoine-Dupuy. La venelle piétonne rue Foucault permet également de la desservir.

L'aménagement de ces rues, relativement récent, a permis une mise en valeur du quartier grâce à des caniveaux en pierre de part et d'autre, par des pieds de façades en pierre et un revêtement en béton désactivé.

Le projet d'aménagement tient compte de ces caractéristiques qui seront conservées.

A caractère fortement urbain, la rue Blanqui, à sens unique, permet un accès aux véhicules légers à la parcelle ; **une poche de stationnement en bataille d'une dizaine de places va donc être créée, dont une pour les personnes à mobilité réduite, le long de la rue Antoine-Dupuy.**

Les places de stationnement seront matérialisées par des traverses de bois, revêtues en matériaux perméables (lignes de pierre avec joints cailloux).

Le projet prévoit également la **renaturation de la parcelle et la création d'un nouvel espace public planté.**

Le mur mitoyen à l'Ouest sera conservé et remis en état ; des massifs mixtes composés d'arbustes, de vivaces, couvre-sol et grimpantes seront plantés le long du mur conservé au sein d'une jardinière de 50 cm de haut.

Le reste de la place sera revêtu de lignes de pierre et de joints enherbés.

La démolition du bâtiment a permis de révéler des façades caractéristiques du patrimoine de la ville, situées rue du Cheval Blanc.

Contact presse

Direction de la Communication Ville / Grand Cahors 05 65 20 87 20